

El dolor del padre del subteniente del Ejército que murió tras la fiesta de iniciación: "Lo mataron"



“Una frialdad total”. Con un nudo en la garganta, el padre del oficial del Ejército que **perdió la vida en Corrientes tras su “fiesta de iniciación”, recuerda cómo le comunicaron la muerte de su hijo.** Lejos de quedarse con esa versión, el hombre apuntó contra los superiores en la escala de jerarquías y sentenció: **“A él lo mataron, tienen que ir presos, fue abuso de autoridad. Voy a hacer todo lo posible para que se haga Justicia”.**

Ezequiel Chirino, padre de Matías, apenas podía transmitir el dolor y la indignación que le generaba la situación, sin embargo, contó su visión y recordó el instante en el que le comunicaron la noticia. Eran poco más de las siete del domingo cuando su teléfono sonó. Del otro lado, según contó, una persona de apellido Delatorre, ‘encargado de la sección’, con tono frío le avisó: **“¿Usted es el papá de Matías Chirino?, véngase al hospital porque su hijo está muerto”.**

Tras recibir la información, el padre, que se encontraba en la localidad de Paso de los Libres -hacia donde había viajado para acompañar a su hijo-, **exigió explicaciones, sin**

embargo nunca tuvo una respuesta concreta.



La noche de la tragedia, los oficiales lo llamaron para exigirle que tenían que hacer la bienvenida y comprar bebidas en exceso, carne, cigarrillos, whisky, postre y llevárselo a sus superiores

Inmediatamente se dirigió al hospital ‘San José’ donde encontró a su hijo muerto y totalmente desnudo en una camilla, solamente llevaba su camisa, la cual estaba rota. “Le pregunté si tenía corazón porque nunca en mi vida conocí a un tipo tan frío, que en lugar de contenerme, porque yo estaba solo con mi hijo muerto, tuvo una frialdad total”, se quejó.

Al poco tiempo, el Ejército Argentino informó en un comunicado que la muerte del subteniente se registró el domingo por la madrugada mientras “descansaba en el Casino de Oficiales de la Unidad Militar” debido a que sufrió “un cuadro de descompensación”.

Según confirmó a **Infobae** una alta fuente con acceso a la causa, **Matías Chirino murió ahogado con su propio vómito. Técnicamente, falleció por una “broncoaspiración por alimentos”**. De acuerdo con lo que se estableció, la víctima ingirió una gran cantidad de alcohol y comida durante el festejo, al que se le conoce también como “bautismo”. La

principal versión indica que el sábado por la noche se realizó la clásica fiesta, en la que se recibe a aquellos militares que consiguieron su “destino” después de haberse graduado en la Academia. Los resultados preliminares del estudio del cuerpo del joven ya están en poder de la Justicia federal.



El joven había sido trasladado hace unos pocos días al Grupo de Artillería N° 3 de Paso de los Libres, en Corrientes, para completar su instrucción como oficial de la fuerza

Chirino, un joven oriundo de la ciudad de Río Cuarto, había egresado del Colegio Militar de El Palomar después de estudiar durante cuatro años. Había sido trasladado hace unos pocos días al Grupo de Artillería N° 3 de Paso de los Libres, en Corrientes, para completar su instrucción como oficial de la fuerza. Su objetivo era instalarse en ese cuartel durante los próximos seis meses.

Sin embargo, previo a esa etapa, los oficiales lo llamaron para exigirle algo, así lo relata su papá. **“Le dijeron que tenían que hacer la bienvenida y le exigen a él y a dos más, comprar bebidas en exceso, carne, cigarrillos, whisky, postre y llevárselo a sus superiores”**, y agregó: “A la noche comienza el protocolo, comer y exigirle a mi hijo que tome, porque en el Ejército eso es una tradición, cualquiera lo sabe”.

Según explicó el hombre, en diálogo con Radio Dos, el ritual aún tenía una segunda parte: “A cierta hora de la noche los hacen tirar a una piscina, con el frío que hacía en Paso de los Libres, y después los mandaron a seguir comiendo y tomando. Ellos le exigían tomar, lo obligaron y pasó lo que pasó, se ahogó y le dio un paro”.

Si bien aún restan detalles para entender el contexto de la muerte, Ezequiel Chirino realizó la denuncia en Gendarmería y agregó: “Toda una familia está destruida, estamos quebrados, me voy a asesorar y **hacer todo lo posible para que se haga Justicia**”.

Además volvió a apuntar contra los oficiales del Ejército que intervinieron en la ‘fiesta’: “No tienen que darles la baja, tienen que ir presos porque abusaron de su autoridad y mataron a un chico de 22 años. Matías tenía todo un futuro por delante, todo el esfuerzo que hizo en cinco años, se lo destruyeron en una noche”.

Fuente y fotos: Gentileza Infobae